

CALANDAGAN CONQUISTA LA “JAPAN CUP” EN RÉCORD MUNDIAL



Foto: Japan Racing Association

Por María Eugenia López, desde Tokio

El caballo irlandés Calandagan con Mickael Barzalona hizo historia al ganar por cabeza la 45a. edición de la “Japan Cup” (G1) que se corrió en el hipódromo de Tokio. Fue un final apoteósico presenciado por 77.029 personas que aplaudieron el primer lugar de Calandagan que rompió la hegemonía de triunfos que ostentaban desde hace 20 años los caballos japoneses.

Calandagan entrenado por Francis-Henri Graffard, fue el único ejemplar que fue presentado a la prensa días previo a la “Japan Cup”, su participación en



una difícil competencia con predominio de caballos japoneses era esperada, más aún cuando hace pocos días había sido elegido como el Mejor Caballo de Europa y el mejor del planeta.

Por eso la “Japan Cup” tomó relevancia mundial y ante un público maravillado por una buena programación se dio la partida en donde el tordillo Admire Terra, derribó a su jinete saliendo en el pelotón, que lideró desde inicios Seiun Hades gran parte del trayecto, hasta que aparecieron dos monstruos para superarlo, el uno era el favorito japonés Masquerade Ball con Christophe Lemaire y el otro Calandagan con Mickael Barzalona, que al encontrarse se vinieron en un mano a mano sensacional que puso en el último salto a Calandagan en la sentencia.

Pero la carrera seguiría marcando historia, pues pasada la meta el reloj registró el espectacular tiempo de 2.20.3 para los 2.400 metros, siendo el nuevo récord mundial, una vez que desplazó el que registraba Almond Eye.

Hubo fiesta en la cuadra de Aga Khan Stables que luce con el Mejor Caballo del Mundo y que brindó espectáculo para deleite de la hípica.

